



Ein Tag wie Robin Hood - Bogenschießen in Gerolsheim

Hast du schon einmal einen Pfeil abgeschossen und dich dabei wie Robin Hood gefühlt? Am Samstag, den 24. Mai, war es endlich soweit! Kinder, Jugendliche und Erwachsene kamen auf dem Gelände des Schützenvereins Gerolsheim zusammen, um sich in die Kunst des Bogenschießens einweisen zu lassen. Die erfahrenen Vereinsmitglieder standen mit Rat und Tat zur Seite.

Zunächst hieß es: die richtige Haltung einnehmen, den Bogen korrekt spannen, Konzentration bewahren und ruhig bleiben. Gar nicht so einfach! Doch mit etwas Übung gelang es einigen, ihr Ziel perfekt zu treffen – sogar mitten ins Gelbe.



Das Motto „**Ziele treffen und Spaß haben**“ wurde an diesem Tag voll und ganz gelebt. Neben dem sportlichen Erfolg gab es viele kleine persönliche Triumphmomente – jeder war stolz auf seine Fortschritte.

Doch das Event war weit mehr als nur Training und Wettkampf. Es bot auch die Gelegenheit, mit anderen Erwachsenen ins Gespräch zu kommen, neue Kontakte zu knüpfen und gemeinsam eine schöne Zeit zu verbringen. Die Kinder nutzten die freie Fläche, um ihr Können auf ganz eigene Weise zu zeigen – sei es mit Spagat oder anderen kleinen Kunststücken auf dem Rasen.



Auch das Wetter spielte mit: Bis zum Ende der Veranstaltung blieb es trocken, erst als sich alle langsam verabschiedeten, begann es leicht zu tröpfeln – perfektes Timing!

Ein herzliches Dankeschön an das engagierte Team des Schützenvereins Gerolsheim für diesen tollen Tag.

Autoren: Andreas Seeger und Heidi Steinert